

# 南阿蘇村交流フェスタ

## あそのみなみのあせもつり

10月19日、「あそ望の郷くぎの」を会場に「あそのみなみのあきまつり」が開催されました。当日は、晴天に恵まれ多くの人が訪れました。

「葦北鉄砲隊」のセレモニー演武で開幕。

その後、ステージでは、毎年恒例の「そば早食い」や「ラムネの早飲み」などのほか、県吹奏楽コンクールで金賞を受賞した長陽中学校吹奏楽部が楽曲を演奏するなど、数々のステージショーで盛り上りました。会場では、新米のつかみ取りや、各団体の露店が数多く並び、商品を買い求める人の行列ができ、抽選会では、協賛団体・企業からの賞品もあり、会場は大賑わいを見せしていました。



- ①来場者へ紅白の餅を投げるまつり実行委員の皆さん
- ②村温泉旅館組合の「指湯」体験
- ③大迫力の「葦北鉄砲隊」の演武
- ④オープニングを飾った東海大チアリーディング
- ⑤炭酸に悪戦苦闘しながらの「ラムネの早飲み大会」
- ⑥長陽中学校吹奏楽部の演奏
- ⑦大人も子どもも挑戦した「そば早食い大会」
- ⑧新米のつかみ取りコーナー
- ⑨行列ができた「久木野そば」
- ⑩「ふさ切り大根実演会」で挑戦する参加者
- ⑪会場に笑いが起きた「もっこすファイヤー」ショー
- ⑫まつりと同時開催の「ウォークラリー」でゴールを目指す参加者

